## Des vœux, et un souhait!

Cher·es Boiséen·nes,

Au nom de l'équipe minoritaire du conseil municipal, nous vous souhaitons une année 2024 pleine de prospérité, de réussite et surtout de solidarité. Que cette nouvelle année soit porteuse de projets inclusifs et de dialogue constructif pour le bien-être de tou·tes. Gageons qu'elle soit aussi, dans la continuité de notre travail dans la minorité avec « Saint Jean en MOUVEMENT », le départ d'une construction cohérente et citoyenne, dans le respect de chacun·ne, afin de proposer une alternance qui répondra réellement aux aspirations des habitant·es de notre commune, dans le respect des valeurs de solidarité pour 2026...

Cette solidarité fondée sur des valeurs humaines est pour nous essentielle, que ce soit l'empathie, l'entraide et la responsabilité envers autrui. Elle se manifeste par le soutien mutuel, et la promotion du bien-être collectif. Elle favorise la compréhension des besoins d'autrui, encourage la co-construction, renforce les liens sociaux, créant ainsi une communauté plus résiliente et harmonieuse. En promouvant ces valeurs, nous contribuerons à construire ensemble un projet où chacun-ne pourra s'épanouir et partager équitablement les ressources et les opportunités.

L'évaluation des politiques publiques devient incontournable!

Ces évaluation sont cruciales pour mesurer leur impact et leur efficacité. Cela implique souvent l'analyse des résultats, des retours citoyens, des données économiques et sociales. Les critères peuvent varier selon des objectifs spécifiques, que ce soit en matière d'environnement, d'urbanisme, de services publics...

Pour évaluer ces politiques publiques locales de manière démocratique, il est essentiel d'impliquer activement les citoyen·es bien évidemment, mais aussi et c'est primordial, la minorité et l'opposition. Organiser des consultations publiques ou des débats pour recueillir les opinions de chacun·ne. Utiliser des indicateurs mesurables pour évaluer les résultats et la satisfaction. Il est également essentiel de faire preuve d'une transparence irréprochable, tant dans la mise en œuvre du processus d'évaluation que dans la communication des informations et des résultats.

C'est le challenge que Monsieur le Maire et sa majorité doivent relever, un bilan de mimandat dans le Bulletin Municipal impliquant exclusivement la majorité ne saurait suffire!

C'est pour nous une évidence...

Un nouveau souffle pour bien vivre à Saint-Jean-de-Boiseau

Groupe d'opposition